



PURE

SAISON 2023-2024

Pure
saint-tropez
Since 1980

NOUVELLE OFFRE HÔTELIÈRE SPLENDIDES SUITES-CHALETS COURCHEVEL 1850



Mariant décoration contemporaine et tradition alpine, les nouvelles Suites-Chalets du K2 Palace, au dessus de la piste du Cospillot, offrent une vue imprenable. D'une superficie de près de 300 m2 sur 3 niveaux ou 4 niveaux desservis par un ascenseur, elles se composent de 3 chambres avec salle de bains et d'un salon familial. Dotées d'un majordome dédié disponible pour le petit-déjeuner et le goûter, ces luxueux refuges alpins assurent une qualité de service unique et un accès skis aux pieds.

Combining contemporary decor with Alpine tradition, the new K2 Palace Chalet Suites above the Cospillot piste offer breathtaking views. Covering almost 300 m2 on 3 or 4 levels served by an elevator, they feature 3 en-suite bedrooms and a family lounge. Equipped with a dedicated butler available for breakfast and snacks, these luxurious alpine refuges offer a unique quality of service and ski-in/ski-out access.